

COMIBAM anuncia su IV Congreso Misionero Iberoamericano

Escrito por COMIBAM Internacional
Viernes, 22 de Enero de 2016 20:51

Tendrá lugar en Bogotá, Colombia, en agosto de 2017



(Misiones, 22/01/2016) COMIBAM (Conferencia Misionera Iberoamericana) ha anunciado oficialmente el IV Congreso Misionero Iberoamericano a realizarse del 22 al 25 de agosto del 2017 en el Centro de Convenciones Ágora, en la ciudad de Bogotá, Colombia.

La VI Asamblea General llevada a cabo en Córdoba, Argentina, del 12 al 14 de octubre del año pasado, aprobó y lanzó la realización de este importante evento internacional.

COMIBAM tiene como misión generar reflexión y oportunidades para que la Iglesia en Iberoamérica lleve el evangelio hasta lo último de la tierra. Una importante forma de hacerlo ha

COMIBAM anuncia su IV Congreso Misionero Iberoamericano

Escrito por COMIBAM Internacional
Viernes, 22 de Enero de 2016 20:51

sido por medio de los tres Congresos Misioneros Iberoamericanos celebrados en Sao Paulo 1987, Acapulco 1997 y Granada 2006. Estos eventos han sido de alta trascendencia e impacto, han reunido a miles de personas y han generado pasos significativos en nuestro crecimiento y desarrollo misionero.

La Junta de Directores, junto a un diverso grupo de colaboradores de la comunidad misionera, está trabajando con empeño, informa COMIBAM, para construir un Congreso que responda a las necesidades, realidades y proyección de la misión en y desde Iberoamérica a todas las etnias y naciones.

Por lo tanto, COMIBAM invita a compartir esta noticia con la comunidad misionera de cada país y reservar la fecha. Los detalles acerca del Congreso irán siendo comunicados. COMIBAM solicita el apoyo en oración, pidiendo la dirección y respaldo de Dios en cada paso que debemos dar.

Fuente: COMIBAM Internacional